625 m?2
Réf. 1154
8 975000 €

Chateauneuf-Grasse
Maison a vendre (06740)
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Cette villa prestigieuse a Chéateauneuf-de-Grasse offre une vue
panoramique sur la campagne et la mer. Située sur un magnifique
terrain d'un hectare avec 160 oliviers, en contrebas du charmant village

de Chateauneuf, la vila comprend 6156m2 de surface habitable (et

720m2 avec les garages et maison de gardien inclus). Composée de 6
chambres, cette maison d'architecte a été construite en 2004 et
bénéficie de finitions de grande qualité.L'oliveraie étendue ajoute non
seulement a la beauté du paysage mais permet aussi de produire sa

propre huile d'olive. Les intérieurs spacieux sont parfaits pour ...

This prestigious villa in Chateauneuf-de-Grasse offers a panoramic view of both the
countryside and the sea. Set on a beautiful one-hectare plot with 160 olive trees,
below the charming hilltop village of Chateauneuf, the villa boasts approximately
615m?2 of living space (and 720m? including garages and the caretaker's house).
Built in 2004, this architect-designed home features six bedrooms and is exquisitely
presented with top-quality finishes.Living in this villa means embracing a
quintessential Provencal lifestyle. The expansive olive grove not only adds to the

scenic beauty but also ...
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